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Bilancio e Programmazione  
 

 
VERBALE  n. 01         DEL 10/01/2024   

 
 

 

L’anno 2024 il giorno 10 del mese di Gennaio alle ore 10.00 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 2a CC, a seguito di convocazione prot. n. 317 datata 04/01/2024 da parte del Presidente, 

per trattare il seguente ODG:  

 

1) APPPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI 

2) PROGRAMMAZIONE ATTIVITA’ 

3) REGOLAMENTO PARI OPPORTUNITA’  

4) VARIE ED EVENTUALI 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa, Lo Baido, Latona, Comito.  

 

Dichiarata aperta la seduta il Presidente passa a trattare il 2° punto posto all’ODG. Viene 

programmata l’attività e stilato un calendario di incontri fissati per giorno giovedì 18 gennaio e 

venerdì 19 gennaio alle ore 10,00, con punti all’ODG: 

1) Approvazione verbali precedenti,  

2) Regolamento pari opportunità  

3) Aliquote IMU 2024 – piano PEF TARI 2024, invitando anche l’Assessore al ramo Enrico Bono. 

Il Presidente passa a trattare il 3° punto all’ODG. Comunica che è pervenuto in Commissione una 

copia di una proposta di regolamento sulle pari opportunità presentato dalla Prof.ssa Gibilaro ma fa 

presente che esiste un regolamento sulle pari opportunità che era stato elaborato nella precedente 

consiliatura. La Commissione decide di partire dallo schema presentato nella precedente 

consiliatura adeguandolo, ove possibile, con la bozza di schema inviato. Viene data lettura del 

regolamento con ampio dibattito tra i presenti sottolineando una manifestazione di interesse tra tutte 

le realtà sociali del Territorio. Dopo ampio dibattito e confronto, alle ore 12.30 il Presidente chiude 

i lavori. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

       F.to IL PRESIDENTE 2a CC  

(E. RAPPA) 
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VERBALE  n. 02         DEL 18/01/2024   

 
 

 

L’anno 2024 il giorno 18 del mese di Gennaio alle ore 10.00 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 2a CC, a seguito di convocazione prot. n. 1094 datata 11/01/2024 da parte del Presidente, 

per trattare il seguente ODG:  

 

1) APPPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI 

2) PROGRAMMAZIONE ATTIVITA’ 

3) REGOLAMENTO PARI OPPORTUNITA’  

4) VARIE ED EVENTUALI 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Lo Baido, Rubino, Bonnì. Assiste l’Assessore Bono. 

Dichiarata aperta la seduta il Vice Presidente passa a trattare il 1° punto posto all’ODG. Si dà 

lettura dei verbali delle sedute precedenti che vengono approvati all’unanimità. Entra in 

Commissione l’Assessore Bono Enrico che viene sentito relativamente alle aliquote IMU – PEF 

TARI. Vengono sollevate alcune perplessità e richieste di chiarimenti. L’Assessore prontamente 

risponde, ma si riserva di presentare successivamente alcune richieste di chiarimenti sollevate dalla 

Commissione.  

La Commissione alla presenza dell’Assessore Bonnì discute di alcune problematiche relative alla 

gestione e manutenzione del verde. Si apre un ampio dibattito.  

Dopo ampio dibattito e confronto, alle ore 12,00 il Vice Presidente chiude i lavori. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

  F.to IL VICE PRESIDENTE 2a CC  

(M. LO BAIDO) 
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VERBALE  n. 03         DEL 19/01/2024   

 
 

L’anno 2024 il giorno 19 del mese di Gennaio alle ore 10.00 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 2a CC, a seguito di convocazione prot. n. 1094 datata 11/01/2024 da parte del Presidente, 

per trattare il seguente ODG:  

 

1) IMU – PEF TARI  

2) VARIE ED EVENTUALI 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa, Lo Baido (entra alle ore 10.30), Graziano, Rubino, 

Comito. Assiste l’Assessore Bono. 

Constatata la validità del numero legale, il Presidente apre i lavori e dichiara che considerato che si 

è analizzato l’ODG del prossimo Consiglio Comunale fissato per martedì 23/01/2024 e ci sono dei 

punti di interesse per tutti i Consiglieri, la Commissione necessita di tempo per la loro analisi. Alle 

ore 10.30 entra il Consigliere Lo Baido. Il Presidente ringrazia l’Assessore Bono per la 

partecipazione e lo invita a relazionare in merito all’ODG. L’Assessore dichiara che dopo aver 

approvato il Bilancio tecnico si andrà a fare il PEF e si avranno tutti i dati aggiornati che ancora non 

sono dati esatti; si avrà un incremento dei costi. Partinico è il 1° Comune a fare la revisione. Si 

vuole proporre una modifica del regolamento rateizzando l’importo. Chiede un ulteriore confronto 

non appena ci saranno ulteriori sviluppi. I Consiglieri chiedono un approfondimento su un articolo 

apparso su Palermo Today su un debito legato ad un operatore economico che l’Assessore 

disconosce. Alle ore 11.00 si allontana il Consigliere Graziano per rientrare alle ore 11.40. La 

Commissione chiede un ribasso sulle aliquote IMU. L’Assessore dichiara che l’Ufficio tecnico e 

amministrativo ad oggi non è pronto per un ribasso. Il tributo non fa stare tranquilli se non si 

attivano degli strumenti contro gli evasori per la riscossione coattiva attraverso un operatore e non 

tramite l’Agenzia delle Entrate. Prende atto delle volontà della Commissione di rimodulare la 

proposta su aliquote terreni e fabbricati ma come AC sono fermi nella manovra. Il Consigliere 

Comito chiede di non utilizzare tutto il debito di 950.000 €. solo per il manto erboso del Campo 

sportivo, ma utilizzare le somme per finalità più utili come la ristrutturazione delle scuole. 

L’Assessore capisce le perplessità ma dichiara che come AC si sono dati delle priorità ed è una 

scelta politica. Si apre un ampio dibattito in cui intervengono i vari Consiglieri con proposte e 

suggerimenti. Dopo ampio dibattito la Commissione ringrazia l’Assessore e lo congeda; programma 

i lavori e decide di riunirsi Giovedì 25/01/2024 alle ore 10.00 ma che tale data può variare in base ai 

lavori del Consiglio Comunale fissato per il 23/01/2024 con ODG valutazione dello Stato di 

attuazione e iter degli atti propedeutici al Bilancio e Aliquote IMU.      

Alle ore 12,30 il Presidente chiude i lavori. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

F.to IL PRESIDENTE 2a CC  

(E. RAPPA) 
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VERBALE  n. 04         DATATO  30/01/2024   

 

L’anno 2024, il giorno 30 del mese di Gennaio alle ore 10.00, nel Palazzo Comunale, si è riunita la 

2a CC, a seguito di convocazione prot. n. 2676 del 25/01/2024 del Presidente della Commissione, in 

seduta congiunta con la 3a CC, a seguito di convocazione prot. n. 2862 del 26/01/2024 del 

Presidente della Commissione. per trattare il seguente O.D.G: 

 

1) PIANO TRIENNALE (Seduta congiunta con 2a e 3a CC) 

2) VALUTAZIONE ITER ATTI DI BILANCIO E ALIQUOTE IMU 

2)   VARIE ED EVENTUALI  

Per la 2a CC sono presenti: Rappa, Lo Baido, Comito, Bonnì, Rubino.  

Per la 3a CC sono presenti i Sigg. Consiglieri: De Simone, Costantino, Viola, Morello.  

Assiste l’Ing. Piscitello.  

Dichiarata aperta la seduta il Presidente De Simone passa a trattare l’ODG e dichiara che nelle 

sedute precedenti, per il piano annuale, si era discusso che per completare e ristrutturare le opere del 

Palazzetto Rosa necessitano 510.000,00 € e insieme a tutta la Commissione si era deciso di fare 

delle variazioni. Per poter discutere soluzioni per quest’opera bisogna convocare la Dott.ssa Motisi 

e l’Ing. Piscitello. 

L’Ing. Piscitello dichiara che necessitano almeno altri 300.000,00 euro per completare l’opera per 

problemi di falde acquifere. Pertanto a suo avviso converrebbe demolire. 

Il Presidente De Simone chiede se per i campetti di C.da Raccuglia non si è presentato alcun 

operatore economico alla gara. L’Ing. Piscitello dichiara che si aspetta di ripresentare la gara. Il 

Consigliere Comito chiede notizie sull’emendamento presentato il 19/04/2023 con delibera n. 18 in 

merito ai lavori da inserire come manutenzione straordinaria strade, bisogna dare priorità e inserirlo 

nel PIANO ANNUALE del 2024, relativamente all’utilizzo delle somme per manutenzione di 

quelle sedi viarie prive di asfalto. L’Ing. Piscitello dichiara che il progetto originario è stato 

rimodulato sempre per la Scuola Materna Fogazzaro. L’Emendamento di €. 400.000,00 riguarda la 

manutenzione del Plesso Archimede con fondi dell’8%00. L’emendamento per la realizzazione 

nell’area adiacente il Fogazzaro di aule destinate alla Scuola Materna con il progetto del 1997 nato 

sull’area dove insiste la nuova Caserma dei Carabinieri. Per la piattaforma certificata si avrà una 

spesa di 3.000,00 €, e le gare in autonomia; c’è lo schema di convenzione che si approverà a giorni, 

ma non è aggiornata ed adeguata agli art. normativi. 

Il Presidente Rappa chiede se si voterà uno schema difforme a quello definitivo. Il Consigliere 

Comito esce alle 12,05 ed il Consigliere Lo Baido esce alle ore 12,15. Il Presidente decide di 

chiudere la Commissione alle ore 13,00 rinviando i lavori a data destinare. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

F.to IL PRESIDENTE 2a CC  

(E. RAPPA) 

 


